

Buchpremiere

850 Jahre Hansestadt Stendal – das Stendaler Markt- und Stadtgründungsprivileg

mit Beiträgen von Anna Binde, Bärbel Hornemann, Eberhard Kemnitz,
Peter Knüvener, Antje Nolte, Lutz Partenheimer, Dirk Schumann und Anja Seliger

Die Hansestadt Stendal feierte im Jahr 2015 das 850. Jubiläum der Verleihung der Stadt- und Marktrechte durch Albrecht den Bären, Markgraf von Brandenburg.

Im Laufe des Jahres standen Veranstaltungen und Feste unter dem Motto des stadthistorischen Ereignisses und haben sich in vielfältiger Weise inhaltlich mit der Geschichte unserer Stadt befasst.

Insbesondere das Colloquium in der Katharinenkirche hat das Fachpublikum und viele interessierte Bürgerinnen und Bürger begeistert. Vielschichtig die Themen, hochrangig die Vortragenden – ein weit geöffnetes Fenster in die Historie unserer Stadt.



850 Jahre Hansestadt Stendal – das Stendaler Markt- und Stadtgründungsprivileg

Wissenschaftliches Colloquium am 10. und 11. Oktober 2015

Beiträge von

Anna Binde, Bärbel Hornemann, Eberhard Kemnitz,
Peter Knüvener, Antje Nolte, Lutz Partenheimer,
Dirk Schumann und Anja Seliger

Mittwoch, 16. Mai 2018, 11 Uhr

im Rathaus der Stadt Stendal

Eintritt frei